

Schulsausflug zum Ketteler Hof

Mein schönstes Erlebnis in der Grundschulzeit war der Schulausflug zum Kettelerhof. Morgens hat meine Mama mir ein reichhaltiges Frühstück und etwas Süßes in einen kleinen Rucksack eingepackt. Um 8.30 Uhr standen an der Schule schon die Reisebusse bereit, mit denen wir nach Haltern gefahren sind. Ich saß im Bus neben meiner Freundin Leah oben im Doppeldeckerbus ganz vorne. Im Kettelerhof wurden wir in Gruppen aufgeteilt und durften direkt los. Als erstes waren wir auf einem großen Klettergerüst und auf einer Rutsche. Danach waren wir in einem kleinen Kletterwald und haben uns einen ruhigen Platz gesucht, an dem wir frühstücken konnten. Nach dem Frühstück waren wir auf der Teppichrutsche. Da es auf den Teppichen super schnell runterging, mussten wir sehr laut schreien. Danach entdeckten wir den Klettervulkan und hatten dort viel Spaß. Wir machten zwei Mal ein Wettrennen, einmal habe ich gewonnen und einmal war meine Freundin schneller. Es gab auch eine Riesenschaukel und wir versuchten so hoch wie möglich zu schaukeln. Auf einer Hüpfburg spielten wir gemeinsam mit ein paar kleinen Kindern. Die Kleinen waren echt niedlich. Nach einiger Zeit machten wir uns zu einem riesengroßen Hüpfkissen auf. Da wollten Leah und ich unbedingt drauf. Hier mussten wir allerdings unsere Schuhe ausziehen. Im Anschluss waren wir echt hungrig und aßen etwas. Die Pause tat und nach der vielen Bewegung ziemlich gut. Dort haben wir auch unsere Klassenkameraden wiedertreffen und alle Gruppen haben sich am Ausgang des Parks versammelt. Meine Freundin Leah hat uns im Bus wieder den besten Platz freigehalten und wir machten uns auf den Rückweg zur Schule. Als wir wieder an der Schule ankamen, bin ich in die OGS gegangen. Das war wirklich ein toller Tag.

von Mia

